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２．契約事前点検（平成２５年１２月～平成２６年３月）

・本件の入札主体は、東京国税局であり、今後、財務省の契
約委員会で審理されるということで、特に指摘すべき事項は
ない。

１．平成２５年１２月１４日～平成２６年３月１１日に契約締結された案件
２．平成２６年４月～平成２７年３月に契約締結予定の案件

下記のとおり

経費負担「朝霞エネルギーセンターハロン消火設備等交換
その他の工事について」

意見・質問

１．一者応札・一者応募案件
（平成２５年１２月１４日～平成２６年３月１１日契約締結）

・本件は、東京国税局、埼玉県警、および当機構の３者
で共同管理・運用している設備に関するもので、東京国
税局が入札事務手続きを行っており、財務省の入札等
監視委員会で、審議されるため、本委員会へは報告の
みを行なわせていただいた。

平成２５年度 独立行政法人 労働政策研究・研修機構 第３回契約監視委員会議事概要

開 催 日 及 び 場 所
平成２６年３月２０日 （木）10：00～ 10：40
独立行政法人 労働者健康福祉機構18階会議室

委 員

１．競争性のない随意契約
（平成２５年１２月１４日～平成２６

年３月１１日契約締結）

２．一者応札・一者応募
（平成２５年１２月１４日～平成２６

年３月１１日契約締結）

審 議 対 象 期 間

中川幸雄（JILPT監事（非常勤））

回答

意見・質問

下記のとおり

・新しい機器に更新するよりも、再リースした方がメリットがあ
るということか。

・今回は、再リースした場合、契約額（リース単価）が10
分の1にさがり、まだ、機器も使用に耐えるため、再リー
スとした。

機構側から、審議案件について契約概要を説明し、全体をご審議いただいた。

委員からの意見・質問、それに対
する回答等

回答

【案件 １】

ガス、水道の利用

平成２６年度複合機の賃貸借及び保守（再リース）

平成２６年度社会科学系雑誌の論文・記事データベース検
索の利用

・同様の電子ジャーナルサービスは複数あり、最近、料金は
上がってきているので、時折、内容、料金等を比較検討する
とよい。

・比較検討の上、導入したが、今後も随時、比較検討を
行うこととしたい。

【案件 １】

【案件 ２】

【案件 ３】

・契約会社が2社ずつあるのはなぜか。 本部（東京都練馬区）と労働大学校（埼玉県朝霞市）で、そ
れぞれの管轄の供給事業者、地方公共団体と、契約し
ているため。その旨、資料の方に反映しておく。

平成25年度第3回契約監視委員会が、平成26年3月20日（木）、労働者健康福祉機構18階会議室において

開催されましたので、その議事概要についてお知らせいたします。



意見・質問 回答

随意契約、一者応札とも減少し、継続的な努力によりかなり改善がなされている。引き続き努力していただきたい。

3．委員最終意見

【案件 ４】

・２４日入札の予定で、４社応募があるということだが、入札参
加に必要な事前提出資料の提出はあったのか。

・４社ともすでに提出されている。


